

رمضان مبارك

Aux musulmanes et musulmans du Doubs et de la Haute-Saône

Chers amis,

Comme chaque année, nous avons à cœur de vous souhaiter un bon mois de Ramadan. Cette année, comme l'an passé, nos calendriers respectifs font coïncider le début de ce mois sacré de Ramadan alors que nous sommes déjà à la moitié du temps de Carême, temps où nous nous préparons à la plus grande des fêtes, la fête de Pâques.

Dans nos traditions respectives, ces temps privilégiés sont marqués par le jeûne, la prière et le partage, pratiques qui nous invitent à nous rapprocher du Dieu Miséricordieux et des plus pauvres.

Aujourd'hui, plus que jamais, notre monde résonne de bruits de guerre en différents points de la Terre, des tensions se développent entre des personnes de cultures différentes et qui vivaient jusqu'ici en bonne intelligence.

Il est bon, qu'en ces temps importants pour nos communautés respectives, nous ayons à cœur de promouvoir et de favoriser les moments de rencontre et d'échanges pour mieux expérimenter la fraternité et les fruits qui en découlent. C'est aussi un signe pour nos concitoyens, le signe que les membres de diverses traditions religieuses peuvent se côtoyer en un même lieu sans s'affronter mais, au contraire, en s'aidant à grandir dans une découverte et une connaissance mutuelles.

Que le Dieu miséricordieux veille sur vous-mêmes et sur vos proches.

Soyez assurés de notre communion fraternelle dans la prière.

Christophe MAIRE, délégué diocésain pour les relations avec les musulmans. Mgr. Jean Luc BOUILLERET archevêque du diocèse de Besançon